

PAVILLON DE L'ARSENAL

EXPOSITIONS ITINÉRANTES 2008

LOGEMENT, MATIÈRE DE NOS VILLES

CHRONIQUE EUROPÉENNE 1900-2007

« Logement, matière de nos villes », chronique du logement collectif en Europe depuis 1900, rassemble 100 réalisations qui ont nourri la pensée urbaine au XX^e siècle.

Documents d'époque, plans, coupes, photos et vidéos retracent un siècle d'histoire de l'habitat européen au regard de leur contexte politique, social et économique.

Nasrine Seraji, architecte et commissaire scientifique invitée, propose une sélection de « projets remarquables illustrant les principaux courants de l'architecture du logement ; plus qu'une promenade, c'est un parcours ouvert sur la fabrication de la ville ».

Le visiteur est ainsi invité à découvrir notamment « comment depuis l'immeuble d'Auguste Perret conçu en 1903 à Paris, le béton armé est devenu un matériau déterminant de la production de logements collectifs, comment l'unité d'habitation et les grands ensembles sont à l'ordre du jour pendant les années de la reconstruction où il faut loger, mais loger en donnant de l'espoir, comment dans les années 80-90, Jean Nouvel nous réveille avec Nemausus, tandis que Nicolas Grimshaw démontre que le look high tech peut être une solution pour loger les Yuppies londoniens, ... ».

Cette exposition et l'ouvrage qui l'accompagne interrogent ainsi « l'histoire récente du logement de manière critique afin d'enrichir le débat sur l'habitat qui est le miroir de nos désirs, le reflet de notre capacité à changer la société, l'espoir de rendre le quotidien à l'exaltation de la vie ordinaire ».

plus d'info :
www.pavillon-arsenal.com/expositions/thematiques.php

COMMISSAIRE DE L'EXPOSITION

Nasrine SERAJI, architecte enseignante

CRÉATION

Pavillon de l'Arsenal / Juin 2007

MATÉRIEL DE L'EXPOSITION

1900-1978 : 36 panneaux (H84x120cm)
 1979-2007 : 10 panneaux (H84x120cm), 38 panneaux (H84x59,6 cm)
 + 4 panneaux intro (H 84x120 cm), 1 panneau titre (H 84x59,6 cm)
 84 mètres linéaires

LANGUES

Français et Anglais

VALEUR D'ASSURANCE

10.000 euros

PUBLICATION

Exposition accompagnée d'un ouvrage format 19x30
 Prix public 48 €



CONCEPTION GRAPHIQUE

Sylvain Enguehard



PAVILLON DE L'ARSENAL

Centre d'information, de documentation et d'exposition
 d'urbanisme et d'architecture de Paris. 21, bd Morland
 75004 Paris France - www.pavillon-arsenal.com

CONTACT

Hélène Ficat
heleneficat@pavillon-arsenal.com
 Tel +33 142762653 / Fax : +33142762632

PAVILLON DE L'ARSENAL

ITINERANT EXHIBITIONS 2008

HOUSING, SUBSTANCE OF OUR CITIES EUROPEAN CHRONICLE 1900-2007

"Housing; Substance of Our Cities" is a review of housing in Europe since 1900 and, with the example of 100 realised projects, demonstrates the themes which have fed the urban thought process in the 20th century.

Period documents, plans, sections, photos and videos are all used to reconstruct the history of European housing within a political, social and economic context.

Nasrine Seraji, architect and guest curator for this exhibition has put together a selection of remarkable projects, illustrating the main periods of housing architecture. This is more than a simple walk through an exhibition; it is an insight into the constitution of a city».

With this in mind, visitors are invited to see for themselves «how since the first building by Auguste Perret in 1903 in Paris reinforced concrete has become a key ingredient in the construction of collective housing schemes; how housing units and large housing schemes were the norm during the post-war years when the goal was not only to house residents but to give them hope for a new life; how in the 1980's and 90's, Jean Nouvel woke our spirits with Nemausus; and how Nicolas Grimshaw proved that the high tech look can be a good solution to house London yuppies."

The exhibition and its accompanying publication a critical view of recent housing history in order to enrich the debate on housing which reflects our desires, our ability to change society and expresses our hope in changing the mundane to a celebration of ordinary life».

more info :

<http://www.pavillon-arsenal.com/en/expositions/thematiques.php>

EXHIBITION CURATOR

Nasrine SERAJI, architect teacher

CREATED BY

Pavillon de l'Arsenal / June 2007

EXHIBITION MATERIAL

1900-1978 : 36 panels (H84x120cm)

1979-2007 : 10 panels (H84x120cm), 38 panels (H84x59,6 cm)

+ 4 panels intro (H 84x120 cm), 1 title panel (H 84x59,6 cm)

84 linear meters

LANGUAGES

French and English

INSURANCE VALUE

10.000 euros

PUBLICATION

Exhibition accompanied by a publication 19x30cm format

Public price 48 €



GRAPHIC DESIGN

Sylvain Enguehard



PAVILLON DE L'ARSENAL

Centre for information, documentation and exhibitions on urbanism and architecture of Paris. 21, bd Morland
75004 Paris France - www.pavillon-arsenal.com

CONTACT

Hélène Ficat
heleneficat@pavillon-arsenal.com

Tel +33 1 42762653 / Fax : +33142762632